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Por el delito de infrac-
ción a la Ley 20.000 de 
drogas, detectives de la 
Brigada Antinarcóticos y 
Contra el Crimen Organi-
zado (BRIANCO) de la PDI 
de Angol, arrestaron a un 
sujeto mayor de edad, de 
nacionalidad colombiana, 
en el marco de una inves-
tigación desarrollada en 
coordinación con la Fisca-
lía local angolina, denomi-
nada Operación El Bosque.  

Conforme a los antece-
dentes recabados y gracias 
al análisis criminal e inte-
ligencia policial efectuada 
por personal policial de 
esta unidad especializa-
da, se estableció que el 
imputado integraba una 
banda criminal confor-
mada en su mayoría por 
ciudadanos extranjeros de 

nacionalidad venezolana 
y colombiana, dedicada 
activamente al tráfico de 
drogas en pequeñas canti-
dades, quienes procedían 
a arrendar domicilios en 
el radio urbano de la co-
muna de Angol, a fin de 
utilizarlos exclusivamente 
como punto de venta de 
drogas. 

En el procedimiento po-
licial se incautaron plan-
tas de cannabis sativa, 
cocaína base y cannabis a 
granel, además de dinero 
en efectivo de baja deno-
minación.  

El sujeto detenido que 
se encuentra en situación 
irregular en el país, quedó 
a disposición del Juzgado 
de Garantía de Angol para 
su correspondiente au-
diencia.

Los trabajos se llevaron a 
cabo con la colaboración de 
miembros de la comunidad, 
quienes, junto a más de 20 
brigadas de Frontel, partici-
paron en la ejecución de las 
labores planificadas. Estas 
incluyeron principalmente 
la limpieza de la faja eléctri-
ca, el reemplazo de estructu-
ras, la instalación de sopor-
tes, entre otras tareas.

Por su parte el ejecutivo 
de Frontel, Carlos Darwitg, 
señaló que: “Para nosotros, 
es fundamental trabajar en 
conjunto con la comuni-
dad para realizar nuestras 

Concejo Municipal de Lonquimay expone 
las principales prioridades de la comuna 

al Gobernador Saffirio

Angol: Arrestaron a extranjero 
por vender drogas

Frontel realizó mantenimiento de sus redes 
eléctricas en sectores rurales de Collipulli

La máxima autoridad 
de La Araucanía y 

ediles cordilleranos 
pusieron el foco en 
las urgencias de las 

familias y el desarrollo 
turístico.

Formaba parte de una organización que se 
dedicaba a esta actividad ilegal en la capital 

mallequina.

Para mejorar la 
calidad y continuidad 

de suministro de 
los sectores de Villa 
Curaco, Canadá, el 

Veinte, Niblinto, Santa 
Julia, Villa Amargo, 

Pemehue y Menuco, de 
la comuna de Collipulli, 
Frontel llevó a cabo un 
amplio operativo en la 
zona con el propósito 
de reducir al mínimo 

las interrupciones en el 
suministro eléctrico de 
las viviendas del sector. labores de manera segura, 

garantizando así el mante-
nimiento y fortalecimiento 
de la calidad del suministro 
para los habitantes. Agra-
decemos el respaldo de las 
autoridades tradicionales y 
los dirigentes comunitarios, 
cuyo apoyo y coordinación 
efectiva hicieron posible lle-
var a cabo, el mantenimiento 
efectivo de las líneas de dis-
tribución”. 

Desde la eléctrica se infor-
ma que este tipo de trabajos 
se continuarán realizando 
en diferentes territorios de 
la región, esperando siem-
pre contar con la compañía 
de dirigentes y comunida-
des, para garantizar a los 
vecinos un servicio cada vez 
más estable y seguro.

NCA

Lorena Ulloa del Prado

Abastecimiento de forraje 
en periodo de invierno, me-
joramiento de conectividad 
con Argentina y desarrollo 
turístico, fueron algunos te-
mas abordados entre el con-
cejo municipal de Lonquimay 
y el Gobernador Regional de 
La Araucanía, René Saffirio. 

En la sesión extraordinaria 
desarrollada ayer viernes la 
máxima autoridad regional 

recogió distintas prioridades 
y urgencias expuestas por el 
concejo municipal, presidido 
por el alcalde de la comuna, 
Eduardo Yáñez. 

“Es indispensable, por 
ejemplo, generar un proyecto 
que tiene por objetivo impe-
dir que cada invierno los ga-
naderos Lonquimay tengan 
que sufrir la falta de forraje 
para sus animales y que ten-
gamos que apreciar año tras 
año la muerte de muchos de 
esos animales. Queremos re-
editar una experiencia que se 
produjo en la década de los 
90 y que fue muy exitosa, que 
tiene que ver con la constitu-
ción de praderas forrajeras 
de alfalfa, que permiten que 
por períodos entre los 10 y 

los 20 años se pueda contar 
con el alimento necesario en 
el momento oportuno sin te-
ner que recurrir a las emer-
gencias”, agregó el Goberna-
dor Regional, René Saffirio. 

En la misma instancia, el 
Gobernador Saffirio compro-
metió gestión para avanzar 
en los proyectos viales incon-
clusos. “Tenemos que resol-
ver los problemas derivados 
de la falta de conclusión de 
los trabajos de los caminos 
entre Liucura e Icalma, y en-
tre Melipeuco e Icalma, de tal 
manera de ir configurando 
una nueva zona de rezago 
que una a todas las comunas 
del sector cordillerano, con el 
objeto de facilitar la actividad 
turística, el flujo de productos 
y de turistas desde y hacia la 
República Argentina”. 

En cuanto el turismo, René 
Saffirio explicó que la comuna 
posee un gran potencial para 
impulsar nuevos proyectos 

con apoyo del Gobierno Re-
gional. 

“La nieve que hay en invier-
no en Los Arenales es incom-
parable con la que se produce 
en otros sectores de la Región 
de La Araucanía. En conse-
cuencia, tenemos que pen-
sar en grande, tenemos que 
pensar en un centro de esquí 
y en la práctica del esquí de 
montaña, que es un deporte 
distinto, pero que respecto 
del cual Lonquimay tiene un 
potencial gigantesco. Es decir, 
un montón de iniciativas que 
queremos concordar con el 
alcalde y con su concejo mu-
nicipal para que, priorizadas 
desde aquí, las presentemos 
en algún momento al Consejo 
Regional”, precisó el jefe re-
gional. 

El Gobernador Regional 
destacó la importancia de for-
mar vínculos con los concejos 
municipales para impulsar el 
desarrollo de La Araucanía. 

“Hacer desarrollo para la re-
gión significa aunar volunta-
des”, comentó Saffirio. 

Por su parte Eduardo Yá-
ñez, alcalde de Lonquimay, 
agradeció que el Gobernador 
Saffirio asistiera al concejo 
municipal dentro de los pri-
meros días como máxima au-
toridad regional. 

“Hicimos nuestros plantea-
mientos en distintos ámbitos, 
como productivo y de conec-
tividad, así que se dio una 
muy buena reunión y una 
muy buena aceptación de 
nuestras propuestas de parte 
del Gobernador. Se compro-
metió también a generar una 
conexión de trabajo entre 
los equipos técnicos para ir 
avanzando en cada uno de los 
planteamientos que nosotros 
le realizamos. Estamos muy 
contento porque fue una de 
las primeras comunas visitas 
y, además, en la provincia de 
Malleco”, agregó Yáñez.
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